
‘陽のあたる場所’

～「仁」それは親愛をもって接するこころ。
生涯を通してあなたと寄り添うこと。～
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ル・ソラリオン葛飾 開設１５周年を迎えて

ル・ソラリオン葛飾 開設１５周年
桜の花が満開のこの時期、ル・ソラリオン葛飾は、４月で１５周年を迎
えました。これも、皆様のご支援・ご協力によるものと感謝申し上げます。
ル・ソラリオン葛飾の庭には、３０種大小７５０本の木々が植栽され、こ
の時期には染井吉野や枝垂れ桜が満開になります。
一方、新型コロナウィルスはオミクロン株等により収束せず、皆様に
は長期間にわたり面会制限等のご協力を御願いしております。
我々職員も、目に見えない感染症に細心の注意を払い業務を遂行し、
普段の生活においても体調管理などを徹底しております。
新型コロナウィルス対策に対応するとともに、ル・ソラリオン葛飾は、
利用者様の尊厳を守り、ご満足のいただける良質なサービスを提供でき
るよう、なお一層の努力をしてまいります。
社会のために努力されてきた利用者様へ、尊敬の念をもって心のこ
もった介護をしてまいります。
ひき続き、皆様のご支援を賜りますよう御願いいたします。

施設長 根本 明



デイおやつ作り

今月は皆さんの大好きな
バナナを使った「バナナスプ
リット」というデザートを作り
ました。皆さんにバナナとイ
チゴを切って、盛り付けをし
ていただきました。ボリュー
ムもあり、見た目以上にお
いしく出来上がりました。

この季節のソラリオンはあちらこ
ちらに様々なお花が咲いていま
す。この日はお散歩しながら満開
の沈丁花を楽しみました。

そして、屋上農園に新しい作物を
植える為、皆で種まきをしました。
なんと落花生です。どうなることや
ら楽しみですね。



ひな祭り

各フロアーごとに、お雛
様を飾り、甘酒を頂きな
がら、桃の節句をお祝い
しました。



新入職員紹介

編集後記

６階 看護師
北原 晃代

季節が過ぎるのは早いもので、気が付けば桜
の咲く季節になりました。入学や就職などで新
生活が始まる方も多いのではないでしょうか。
つい最近小学校に上の子が入学したと思え
ば、もう中学生です。
あんなに小さかったのに・・・。
子供の成長は本当に早いです。
これからも色々な事を学んで、体験し夢に向
かって頑張って行って欲しいと思います。

(K･Y)

リレーコラム

看護師
山本 理加

令和三年度 第三者評価報告
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総合評価
●現在コロナ禍でリモートでしか会うことが出来ませんが、以前毎週
施設に行っていたときから色々な面で満足しておりました。以前から
そして今も、何かあるとこまめに電話をかけてきてくれます。そして詳
細に話してくださいますので、とても安心しております。一日も早く会
えることを望みます。
●二年ほどのコロナ禍の中、面会も無し、施設へも入ってませんの
で、答える事の戸惑いがありました。
●担当のケアマネージャーさん、看護師さんは良く対応してくださり
安心しています。職員の方は手間だと思いますが、毎月の郵便に写
真をたくさん載せて頂きたいです。それでしか日常の様子が分から
ないと思います。

総合自由意見より抜粋

その他にもたくさんのご意見をいただいています。色々なご意見の中、目立ったのがやはりコロナ禍での施設への
立ち入り、面会の制限についてのご意見でした。今後も状況をみながらご案内をしてまいりますが、皆様の大切なご
家族様を感染症から守る為とご理解いただけたらと存じます。また、個別に回答が必要な場合にはお手数ではござい
ますが、改めて施設担当者へお問い合わせください。

１月２１日より４階に、看護師として
入職しました。

慣れるまで、皆様にご迷惑をおかけ
するかもしれませんが、よろしくい願い
します。

２月２１日に入職しました。
ケアワーカーの冨田です。
分からない事は、まだまだありますが、

先輩たちにアドバイスを頂きながら頑張りた
いと思います。
宜しくおねがいいたします。

５階 紅葉ユニット
ケアワーカー
冨田 亜純

長引くコロナ禍の中、皆さんはいかがお過ごしで
しょうか。

私は、最近は外出することもあまりなくなってしまい
ましたのでＹｏｕ Ｔｕｂｅでピアノの演奏を聴くことが多

くなりました。ストリートピアノで、同じ曲でもピアニス
トによってアレンジが違い個性があり、とても面白い
です。いつかどこかで、偶然生で演奏が聴けたらな
あと思っています。


